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Alla cortese attenzione del Consiglio d'Istituto

Istituto Comprensivo Panicale-Piegaro-Paciano

Oggetto: comunicazione in merito ai lavori presso i plessi scolastici del comune di Piegaro

Di seguito si riporta breve aggiornamento sui lavori in corso e su quelli previsti nel breve termine sugli edifici

scolastici presenti nel comune di Piegaro.

Plesso di Piegaro capoluogo: Cantiere in corso. Attualmente si stanno completando i rinforzi

strutturali e nello stesso tempo si stanno montando le pareti in cartongesso delle aule oltre completamento elettrico e

termoidraulico. A breve inizierà il montaggio del cappotto esterno e il rifacimento del manto di copertura. Lostato dei

lavori risulta di poco in ritardo sulla tabella di marcia, ma l'impresa assicurasulla data di ultimazione dei lavori per il 20

agosto.

Plessodi Castiglion Fosco:Cantiere aperto a breve. Sono in conclusione le operazione di affidamento

dei lavori alla ditta vincitrice dell'appalto per un intervento di "miglioramento energetico" con importo lavori di 198

mila euro che segue quello già realizzato due anni fa di miglioramento sismico. Cantiere previsto nei mesi di luglio e

agosto.

Plesso di Pietrafitta: in conclusione lo Studio di Vulnerabilità Sismica propedeutico al progetto di

adeguamento sismico per il quale è stata già presentata la domanda di accessoai finanziamenti nei Bandi Miur per

Edilizia Scolastica scaduti il OSttl&'2018 e si sta lavorando per' partecipare ai bandi del Programma di edilizia scolastica

regionale in scadenzail 20ftJ&'2018.

A ciò si aggiungono i progetti in via di approvazione di ammodernamento dei parchi giochi della scuola

dell'infanzia di Piegaro capoluogo e del plessodi Pietrafitta con lavori da eseguire nel mese di agosto e settembre.

A queste comunicazioni è cosa gradita poter fornire alcune precisazioni in merito alle difficoltà attuali per

Piegaro nel partecipare alla costruzione del plesso unitario delle scuole secondarie.

Premesso che il Sistema Scolasticoè il perno della Società e consci dell'importanza che esso riveste nei nostri territori

vorremmo ricordare come la riflessione che ci ha spinto alla realizzazionedell'Istituto Comprensivo Unico partiva da

tre obiettivi fondamentali:

- incremento della qualità e offerta formativa scolastica;

- mantenimento della copertura territoriale;

- sicurezzadei plessi;



Ciò premesso, valutando le proiezioni demografiche future e le sempre più stringenti limitazioni economico finanziarie

abbiamo avviato, appena insediati, una riflessione al fine di avere sinergia e coordinamento con i comuni limitrofi in

una visione scolastica di vallata per prefissare gli obiettivi precedentemente esposti.

Quella dell'istituto Comprensivo è per noi una scelta coraggiosa e lungimirante per far fronte alle sfide del futuro in

un'ottica che ci vede protagonisti nel guidare i processi e non subirli.

Un accordo frutto di un lungo periodo di concertazione che ha visto infine il voto unanime della delibera del Consiglio

Comunale nO~76del 29ft)9!1016 di cui si allega copia.

Accordo non semplice che ha visto un lungo periodo di confronto legato alle dinamiche sia interne che esterne alle

realtà territoriali, ma un accordo che pone alla base di tutto il benessere dei ragazzi e la necessità di preservare le

scuole in ogni frazione del territorio come elemento basedi vita dei nostri borghi.

L'Istituto comprensivo unitario è oggi una realtà, come lo sono i servizi organizzati insieme di mense e trasporti nati da

quell'accordo di visione unitaria.

A ciò si aggiunga, pur nel rispetto e nella consapevolezzadella libertà dei genitori, l'azione di indirizzo alle iscrizioni

scolastiche richiesta dalle Amministrazioni alla Scuola rispetto al quadro dell'offerta formativa proposta, indirizzo che è

stato espressione di speculari delibere di giunta, (per Piegaro la n01l6 del 2fv09!1017) e che necessità nel futuro di

dimostrazioni concrete di responsabilità reciproche.

Riteniamo che le Amministrazioni devono farsi infine portavoce di una progettualità complessiva, vista in ottica di

Istituto unico, che vada a valorizzare tutti i plessi scolastici esistenti, dotato ognuno delle sue peculiarità, senza

sovrapposizioni, in modo da poter diversificare l'offerta formativa e tutelare tutte le realtà.

Purtroppo la bassanatalità ed elementi di interferenza esterni dell'ultimo biennio come il rilancio di offerte formative

importanti a San Biagio della Valle e nella vicina Fontignano, oltre ad offerte interne di attività pomeridiana di "aiuto

compiti" a Tavernelle presso la scuola paritaria e non solo, hanno influito sullo scenario di partenza.

Il tutto ha purtroppo generato un drammatico calo delle iscrizioni nelle sedi periferiche facendo "saltare" le classidelle

primarie. Ciò di fatto ha leso uno dei cardini dell'accordo che ci ha spinto alla realizzazione dell'Istituto Comprensivo

Unitario, cioè la certezza del mantenimento del presidio territoriale, elemento che rende difficile attualmente

proseguire nel progetto originario di una scuola media di vallata senza garanzie certe di sopravvivenza delle scuole

nelle frazioni dove il comune di Piegaroha investito, sta investendo e continuerà ad investire.

Non c'è, a nostro giudizio quindi, una mala volontà, ma una reale e concreta difficoltà nel rinunciare alle scuole

secondarie e nel contempo perdere la certezza di avere le scuole primarie, sarebbe una richiesta troppo forte per il

nostro territorio, che non c'è Segreteria e Presidenzache possa ripagare.

Cordialmente

Il Sindaco
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